

DIE ERDÖLCHEMIE OMSK

Der Artikel heißt "Die Erdölchemie Omsk". Die Rede ist von der Wichtigkeit der Erdölchemie in unserer Stadt und im ganzen Land.

Heutzutage kann man die Tendenz von der Erweiterung der führenden petrolchemischen Gesellschaften wegen der Erwerbung des Regionalmitglieders.

Der wichtigste Vorteil der große Gesellschaften der Omsken Erdölchemie, ebenso wie hierarchische Struktur, ist auch die große Einsparung der Produktionsfläche und die Einstellung der hochwertigen Erzeugnisse. In der Bedingung von dem Anwachsen der Nachfrage setzte petrochemischen Gesellschaften seine Hoffnung auf der tiefen Umarbeitung.

Omsker Ölraffinerie verwirklicht auch diesen Plan. Die wichtigste Richtung ist die Modernisierung. Deshalb nimmt heute Omsker Ölraffinerie den zweiten Platz durch die Umfänge der Umarbeitung.

Also hat Omsker Ölraffinerie ernste Aussichten zum Entwicklung. Außerdem sind die ausländischen Kapitalanlage sehr wichtig für diese Industrie.